



DICCIONARIO ESPAÑOL

Carlos Mario Zapata Sañudo

INTRODUCCIÓN

amp.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Carlos Mario Zapata Sañudo ha contribuido al diccionario con 8 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo

amp.significadode.org

antología de textos de julio enrique blanco

Una antología es un conjunto de textos o de imágenes de un autor o de una ciudad plasmada por un músico o un pintor. Véase a continuación: . Minerva: la única de contenido estrictamente filosófico en romance es decir castellano. .. América Española: En resumen, de que a Borgese también viniera a parecerle anárquica y caótica, difusamente mística la filosofía de Bergson. ... Goethe en el Atlántico: Orión ya se eleva sobre el horizonte. Y debajo de él, tras él según la mitología, andaba el Can Mayor. El cazador seguido del mastín. Lucía el ángulo majestuoso de Betelegeuse, Procion y Sirio.

dilema de desviación conceptual

El dilema de desviación conceptual es una disyuntiva sobre dos o más conceptos que aplican a una misma investigación.

eterno retorno

Algunas culturas, no sólo la Alemana, se han figurado el tiempo cíclico (ver ejemplo de uso) Carl Young nos relata en Respuestas a Jon, sobre el divino Niño y el Apo-Kalypsis, la necesidad ineludible de una síntesis como refutación para la idea del eterno retorno de Jesucristo. Leonardo Favio nos canta en su melodía: El Nazareno, que para ir a la universidad primero hay que ir al párvulo.

galimatias

Schopenhauer calificó de galimatias: locura con método a las exposiciones de Hegel, esto es así cómo señala Julio Enrique Blanco al hacerse difuso la trilogía lógica del Ser, la Nada y nosotros, por eso se tornó pesimista reduciendo la representación a la Nada, pero esto último es una nada relativa. No obstante nos sugirió someternos a los dolores del mundo cómo El Salvador también lo hizo

greenday

Día verde o día fuera de menstruación sincronizado con la conjunción de Sirio con el Sol el 25 de Julio.

locura

Locura es una expresión usada comúnmente como círculo vicioso para argumentar falsamente que se está sano...

pereza

La característica más común que tienen los seres humanos diría F. Nietzsche. Algunos médicos como Nathaniel Essex intentó en el siglo XIX, demostrar los cambios evolutivos que se hacen evidentes en una generación, esto fue criticado por Charles Darwin como trucos baratos y ofensivos, luego otro médico que responde al nombre de: James Xavier, detuvo los siniestros experimentos de Essex, sin embargo este huyó y gracias al arduo trabajo de Xavier ha sido perseguido en los claustros académicos. Esto último constituye la importancia de la educación en el mundo de la pereza...

sindicato

Presumo que Sindicato es una actividad parecida a la filosofar, esta última merece atención debido a la actual situación que algunos países se debaten en su aplicación legal. He visto razones suficientes que la actual situación radica en la función que el Saber aporta a la cultura universal! en qué estás trabajando? es la pregunta más común del. Ser humano. Que es la ilustración? la mayoría de edad que muchos congéneres no asumen. Este es el asunto de todo estado.social de Derecho.